

Jaime Romanini lanza libro

Rescatando la historia para las nuevas generaciones

"Como pueden apreciar, el libro es un año en que las horas de descanso se transformaron en trabajo y con la ayuda de muchas personas espero que sea el agrado de ustedes, y en especial, igual alguien vea excitada su imaginación y cree algo mejor, para eso fue hecho este libro".

Así se refirió Jaime Romanini Gainza, en la ceremonia de lanzamiento de su libro "Imaginaria" y de inauguración de una exposición de fotografías en dependencias del Obispado San José de Melipilla.

La actividad tuvo un sentimiento especial pues coincidió con un aniversario más de la muerte de su padre.

En la ocasión, dieron a conocer su parecer sobre sus obras, destacados personajes melipillanos. Uno de ellos, Cristian Hernández, joven licenciado en Artes Visuales, se refirió a los trabajos presentados

de arte digital. "En esta ocasión el artista Jaime viaja a Europa a buscar los métodos de elaboración visual, para con ellos trabajar las imágenes. Nuestro autor viaja a registrar las problemáticas o temas europeos, los trae a Chile y elabora el ejercicio visual de transformación, utilizando para ello, las múltiples visiones que se desprenden de un imaginario posmodernista, destacando en los programas digitales con bastante distancia de sus orígenes estilísticos", expresó.

En tanto, Jaime Conejeros Maldonado, poeta melipillano, recordó que Romanini Gainza es un amante de la historia y de la poesía. "Este artista nuestro, ha querido plasmar en esta simbiosis artística, lo histórico y lo poético", dijo.

El profesor de historia, Rolando Terra Yáñez no quiso dejar pasar la oportu-

nidad para opinar sobre el trabajo del artista, enfocando su mirada a lo histórico rescatado por el autor. "Romanini, profesional, hombre sencillo de Melipilla, soñador empedrado, es uno de los escogidos que ha preferido el viaje interior, aquél que no hace ruidos, pero que fructifica en arte, en poesía. Esta obra que le entrega a la comunidad puede servir de pauta para que los alumnos investiguen, se inquieten sobre el arte, sobre la poesía y sobre los valores de la cultura occidental".

En la ocasión, además, actuó el grupo folclórico "Sabor a Tierra", entregando un cuadro del folclor de Isla de Pascua; María Graciela Alegria, alumna del Colegio "San Sebastián" y del taller del Ballet Folclórico de Chile, entregó una fantasía sobre una tarantela.

Romanini Gainza destacó



Coincidiendo con el aniversario de la muerte de su padre, Jaime Romanini Gainza, presentó su libro "Imaginaria" y una exposición de arte digital, en dependencias del Obispado.

a varias personas que le ayudaron a concretar su obra. Entre ellos, al alcalde Fernando Pérez Villagrán y

miembros del Concejo Municipal; a monseñor Enrique Troncoso Troncoso y personal del Obispado; al

padre Guillermo Vera Soto, a miembros del Ateneo "Juan Francisco González"; entre otros.

Bendito Achondo [artículo] Juan Antonio Muñoz H.

Libros y documentos

AUTORÍA

Muñoz H., Juan Antonio

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Bendito Achondo [artículo] Juan Antonio Muñoz H. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa